2 Tagesfahrt vom 17. & 18.6.23 in die Region Rottweil

Tourguide: Matthias

Anzahl Motorräder 5

Biker: Stefan & Agi, Franz, Esperanza, Mario, Julius, Matthias & Regina

Tourenkilometer 417

Strecke am Samstag:

Reigoldswil – Bad Säckingen – Todtmoos – Staufen – Freiburg – Königsfeld – Deisslingen

Strecke am Sonntag:

Deisslingen – Rottweil – Schramberg – Hausach – Wolfach – Gutach i.B. -Denzlingen – Basel - Reigoldswil

Um 8.30 Uhr haben wir uns zum Kaffee in Reigoldswil getroffen. Und das noch bei sehr angenehmen Temperaturen. Das sollte sich aber sehr schnell ändern und schon bald haben wir alle geschwitzt trotz dem angenehmen Fahrtwind. Es war ja so schön durch kühle Wälder zufahren oder wenn man auf 1000 Meter hoch war. Aber leider war das nicht immer so. In Staufen haben wir das erste mal gegessen, und das war dann der Anfang für alle an diesem Wochenende sicher ein paar Gramm zu zunehmen ②. Von Staufen aus sind wir dann weiter nach Deisslingen gefahren in unser Hotel. Dort angekommen gab es erst einmal ein kühles Bier, was man sich auch sicher verdient hat. Nachdem sich dann alle frisch gemacht haben hiess es wieder wir haben Hunger und haben dann wieder alle fein gegessen. Nachdem auch ein Biker seinen zweiten Coupe hatte heute ③ sind alle in ihre Zimmer zum schlafen gegangen.

Am nächsten morgen haben wir uns dann um 8 Uhr zum Frühstück getroffen. Ein prächtiges Buffet hat uns angelacht und wir haben es in vollen Zügen genossen. Und um 8 Uhr am morgen war auch allen klar das wird ein sehr heisser Tag heute. Nach dem ausgiebigen Frühstück, (ohne Coupe) sind wir nach Rottweil zum Testturm gefahren. Dort angekommen konnte man nur staunen vor was man hier steht. Absolut eindrücklich dieser Turm. Ein paar von uns sind dann auch wirklich hochgefahren und wurden mit einem prächtigen Ausblick belohnt. Dann

ging es weiter durch wunderschöne Landschaften und auf tollen kurvigen Strassen bis nach Wolfach. Hier haben wir wieder etwas gegessen, und natürlich gab es wieder einen Coupe . In der Zwischenzeit hat das Thermometer schon 34 Grad angezeigt. Darum sind wir zügig weiter gefahren via Gutach i.B. bis kurz vor Freiburg. Dort sind wir dann auf die Autobahn bis Basel. Beim Autobahnzoll haben wir nochmals gehalten und Tschüss gesagt. Und jeder ist dann sehr direkt und auf dem schnellsten Weg nach Hause gefahren und sicher sofort unter die Dusche gestanden.

Das Fazit dieser zwei Tage: Wir hatten eine tolle und abwechslungsreiche Tour, haben viel gelacht, immer gut gegessen und das Hotel war auch sehr gut. Mehr kann sich ein Bikerherz doch nicht wünschen.

Matthias

Anmerkung:

Matthias hatte schon früh ein Hotel gebucht. Eine Woche vor Reisebeginn hat der Hotelier die Zimmer aus Familiären Gründer storniert. Mit viel Geduld, E-Mails und Telefonaten ist es Matthias gelungen doch noch 3 Doppel- und 2 Einzelzimmer zu finden.

Matthias vielen Dank für deinen Einsatz. -Stefan













